

Dienstag, 15. Februar 2022, Werra Rundschau / Lokales

## „Kinderlächeln gibt Kraft“

**ELTERNBRIEF - Meinharder Kindergärten und die Pandemie**



Andrea Bullmann Gesamtleiterin Kindergärten

Liebe Meinharder Kindergarteneltern, die vergangenen Monate waren nicht ganz einfach für Ihre Familien und auch für die Erzieherinnen in den Meinharder Kitas. Die Situation in den Kindergärten hat sich momentan wieder etwas entspannt.

Nichtsdestotrotz müssen wir das Infektionsgeschehen stets im Auge behalten.

Wir sind auch weiterhin angehalten, Ihre Kinder in konstanten Gruppen zu betreuen, um die Ausbreitung des Virus einzudämmen.

Den Erzieherinnen ist es aber gestattet, die Gruppen zu wechseln, wenn dies organisatorisch nötig ist.

Auch die Hygieneempfehlungen sind immer noch einzuhalten, was auch nach wie vor bedeutet, dass wir in der täglichen Arbeit mit Ihren Kindern immer noch in den Innenräumen nicht singen dürfen. Auch das bei allen Kindern beliebte Turnen soll aus Infektionsschutzgründen nur im Außenbereich stattfinden.

Im Moment gilt es einfach, diese Einschränkungen zu akzeptieren und das möglichst Beste daraus zu machen. Wir versichern Ihnen, dass wir die Entwicklung stetig beobachten und Anpassungen vornehmen werden, sobald die Lage es wieder zulässt.

In Hinblick auf die so wichtige Bewegungsförderung wird das Spielen auf den Außengeländen der Meinharder Kitas verstärkt genutzt. Aber auch Spaziergänge in der schönen Umgebung von Meinhard gehören zum täglichen Angebot. Somit versuchen wir einen Ausgleich zu den vor der Pandemie wöchentlich angebotenen Turnstunden zu schaffen. Es ist für die Kinder vielfältig und spannend, den Bewegungsraum Natur zu erleben. Hier werden auch alle nötigen wichtigen Kompetenzen wie Gleichgewicht, Koordination und auch die Selbstsicherheit spielerisch erlernt.

Im Moment freuen sich alle Kinder auf die bevorstehende kleine Faschingsfeier in ihren Gruppen. Wenn sie möchten, können sie sich wieder verkleiden. Auch ein leckeres Faschingsfrühstück darf nicht fehlen. In der Villa Kunterbunt, bei den Schlosszwerge und im Sonnenschein wird am Rosenmontag gefeiert, im Löwenzahn bereits am Freitag vor dem Rosenmontag.

Nähere Infos dazu bekommen Sie demnächst.

## Sprechzeiten

Seit Januar 2022 habe ich jetzt in der Gemeindeverwaltung Sprechzeiten:

■ dienstags von 14 bis 16 Uhr

und

■ donnerstags von 14 bis 18 Uhr.

In dieser Zeit haben Sie als Eltern die Möglichkeit, einen Termin mit mir zu vereinbaren, wenn Sie Fragen haben sollten, es irgendwo Probleme gibt oder einfach nur einmal, damit wir uns kennenlernen können.

Sie erreichen mich unter folgender Nummer: 74 80 31. Aber auch außerhalb dieser Zeiten können Sie mich jederzeit kontaktieren.

Ich würde mich freuen.

Zum Schluss noch ein schöner Spruch für die kommende Zeit: Gerade das Lächeln Ihrer Kinder gibt uns jeden Tag die Kraft, die Pandemie ein bisschen zu vergessen. Die Hoffnung auf eine Verbesserung der Bedingungen zaubert bei jedem von uns ein Lächeln ins Gesicht. Vielleicht kommt bald die Zeit, in der wir wieder alle Dinge tun dürfen, die uns so sehr am Herzen liegen.

Bitte bleiben Sie und Ihre Familien gesund.

Viele liebe Grüße

Andrea Bullmann